

autocuidado

2015 3^{er} congreso

4y5 noviembre

La salud como meta, el autocuidado como medio. Madrid. NH Eurobuilding

Mesa redonda

“Marco regulatorio de los biológicos. Situación y propuestas”

5 de noviembre. 09:00 horas

Hotel Eurobuilding. Madrid

Con la colaboración de



Secretaría Técnica Ejecutiva: C/ Suero de Quiñones, 34 - Madrid 28002
Tel. 91 383 43 24 - congresoautocuidado@congresoautocuidado.com



INTRODUCCIÓN

Los medicamentos biotecnológicos han abierto nuevas expectativas en el tratamiento de las enfermedades ante las cuales los recursos terapéuticos eran limitados. En estos momentos, los medicamentos de esta naturaleza constituyen la punta de lanza de la innovación terapéutica farmacológica, si bien las compañías farmacéuticas deben cumplir directrices y procesos regulatorios específicos para asegurar la calidad, la eficacia y la seguridad de este tipo de medicamentos. Algunos de estos medicamentos biológicos ahora van a empezar a perder las patentes, van a aparecer los medicamentos biosimilares. (Intervención de Contxita Tarruella ante la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados. 11 de Junio de 2014)

OBJETIVOS

Analizar la situación actual regulatoria y abordar las líneas de propuestas normativas posibles, en relación a la intercambiabilidad y sustitución de los medicamentos biosimilares, así como reflexionar sobre la aplicación práctica.

PONENTES

Introducción a cargo de **Julio Sánchez Fierro**. Vicepresidente del Consejo Asesor del MSSSI

- **Contxita Tarruella**. Portavoz CiU Comisión de Sanidad. Congreso de los Diputados.
- **Fernando Carballo**. Presidente de la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD)
- **Ildefonso Ruíz**. Presidente de ACCU.
- **Daniel Alvarez**. Diputado y Portavoz sanidad CIUDADANOS. Asamblea de Madrid

Moderado por **Santiago de Quiroga**. Presidente editor de EL GLOBAL y GACETA MÉDICA

